# **QUELQUES ACTIVITES EN GRANDE SECTION - CP**

# **AVRIL - MAI - JUIN 2022**

## **MATHEMATIQUES**

En GS, nous avons joué au jeu du serpent de 100 nombres pour apprendre à utiliser deux dés sans compter les points de chaque dé : reconnaitre globalement les constellations des dés jusqu'à 12. Il fallait aussi avancer son pion sur le serpent pour arriver à 100 !





# **LANGAGE ORAL/ECRIT**

#### La maison logique

Pour travailler la lecture et la compréhension, nous avons fait l'atelier de la maison logique : les CP s'entrainent à lire un texte et doivent ensuite le lire aux GS qui posent des objets dans les différentes pièces de la maison selon leur compréhension et leurs déductions. Ce n'est pas facile de tout comprendre !





#### Les alphas

En GS, nous avons découvert l'histoire de la planète des alphas et nous avons fait pleins de jeux avec ces petits personnages pour nous préparer à la lecture et à l'écriture :

- Le jeu du tunnel : trouver des formules magiques (4 images) pour sauver les alphas et les faire sortir de la planète Bêta par le tunnel
- Le jeu du train des alphas : écrire des petits mots en faisant chanter les alphas et en les plaçant sur le train, puis écrire des mots sur ardoise
- Le domino des alphas : associer lettres et alphas correspondants











## Apprentissage de vocabulaire sur le thème des châteaux forts

Nous avons regardé des documentaires sur les châteaux forts. Nous avons aussi lu de nombreux albums tels que La vie au château ou encore La princesse au petit pois ... Et nos binômes de CE2 et CM2 nous ont préparé des mots mêlés sur le ce thème! Très sympa!







#### Ecriture de notre livre « A la recherche de Poukie »

Une fois nos échanges de lettres terminés avec le royaume de Luminor, nous avons décidé de faire un livre que nous pourrons rapporter chez nous. Nous avons écrit le texte en dictée à l'adulte et nous avons réalisé les illustrations en peinture, coloriage, découpage, collage... Cela nous fait un beau souvenir de cette année en GS-CP!









# **MOTRICITE/EPS**

#### <u>La lutte</u>

Nous avons fait quelques séances de lutte dans la salle de motricité. Par le jeu, il fallait par exemple essayer de faire sortir ou de faire rentrer son camarade du cerceau en poussant, puis en tirant, en étant accroupi, debout... Il fallait aussi trouver différentes façons de porter son camarade. Mais attention aux règles de sécurité : interdit de faire mal et de se faire mal, de tirer sur les vêtements, de reproduire ses jeux en dehors des séances de sport!







# <u>Le basket</u>

Nous avons la chance d'avoir bénéficié d'une initiation au basket à la salle de sports. Nous avons participé à des ateliers de dribble, de lancer, de passes... pour finir les 2 dernières séances par des petits matchs. Merci Benjamin!









## **VIE DE CLASSE ET D'ECOLE**

## Le temps d'accueil du matin

Quelle belle tour de kaplas! Elle n'a jamais été aussi haute! Même Annabelle et Laëtitia ont participé! Voici aussi le château de Tiffauges!





## Les anniversaires

A la fin du mois d'avril, nous avons fêté les anniversaires de Mathis (6 ans), d'Elina (6 ans) et de Marie (7 ans).

Merci d'avoir gâté toute la classe!





Nous avons aussi chanté un joyeux anniversaire à Lya et à Tom au mois de mai. Ils ont fêté leur 6 ans. Merci à eux !



Et ce fût au tour des anniversaires des enfants nés au mois de juin et pendant l'été! Bon anniversaire les filles!



#### Le baby-foot

Nous avons la chance d'avoir pu assister à l'inauguration du baby-foot que nous avons reçu à l'école le 20 mai. Nous sommes allés sur le site primaire participer à cette cérémonie. Les personnes qui ont rapporté le baby-foot nous ont dit que celui-ci était utilisé par des grands joueurs italiens. Nous sommes invités à aller voir la coupe du monde de Baby-foot à Beaulieu. Quelle chance ! Merci aux mécènes !





#### La journée sportive

Le 24 mai, nous avons participé au cross solidaire avec l'école Les jardins de Bellevue. Lors de cette matinée, nous avons remis les dons des familles d'élèves aux personnes de l'association Grandlieu/Nokoué (Bénin). Chaque enfant a donné toute son énergie pour courir le plus longtemps possible. Bravo!

Nous avons prolongé la journée avec un pique-nique et un après-midi de jeux sportifs en équipes : relais, jeu du parachute, palets, cordes à sauter/élastiques ... Nous étions mélangés avec des enfants de CE1 et des enfants de l'école publique.

Les classes de PS-MS et MS-GS ont participé à la solidarité de l'école en préparant un goûter pour le retour des sportifs à l'école ! Merci à chacun...













## <u>Une assemblée d'enfants</u>

La veille de la kermesse, toute l'école s'est retrouvée à la salle des sports pour clôturer le projet de ces dernières années sur le thème du temps qui passe : de l'époque des dinosaures à l'époque contemporaine. Cela a été aussi l'occasion de montrer nos danses aux autres classes.



## <u>La kermesse</u>

Samedi 18 juin, les enfants ont défilé en suivant le magnifique char représentant un château fort. Ils ont ensuite dansé sur le podium, déguisés en superbes chevaliers et princesses!

Ce fut une belle journée ensoleillée et festive! Merci à tous!







## La sortie au château de Tiffauges

Mardi 21 juin, nous avons pris le car pour passer la journée au château de Tiffauges avec toute l'école. Nous avons vu un film 3D, un spectacle de chevaliers montrant aussi un trébuchet, une catapulte, un couillard... Nous avons écouté l'histoire de Gilles de Rais, nous avons découvert les armes et les armures du Moyen Age. Nous avons aussi vu comment utiliser les arcs et arbalètes. Nous avons joué à des jeux anciens en bois... et nous avons pique-niqué! C'était une très belle journée! Merci aux parents qui se sont proposés pour nous ont accompagner.



















Nous savons maintenant beaucoup mieux comment se passait la vie et les combats dans un château au temps du Moyen Age!

# Une célébration de fin d'année

Lundi 27 juin, nous sommes allés à l'église célébrer la fin de l'année et remercier Jésus de nous avoir aidé toute cette année à vivre ensemble, à apprendre et à surmonter nos difficultés...



## <u>Le lavage des jeux</u>

En cette fin d'année, nous aidons Annabelle à laver les jeux de construction de la classe pour s'ils soient tout propres pour la rentrée prochaine! C'est un plaisir de patauger dans l'eau!



## Un jeu de l'oie géant organisé par nos binômes

Nos binômes de CE2 – CM2 ont préparé et organisé un jeu de l'oie géant sur leur cour. Nous étions en équipe. Nous devions lancer un dé et avancer notre pion sur le jeu de l'oie. Ensuite, nous allions chercher le petit papier sur la cour, qui correspond au nombre obtenu et nous devions répondre à la question. C'était un chouette moment! En plus, la classe de CE2-CM2 nous a offert une belle coupe pour notre participation!







## La coupe du monde de Baby-foot

Vendredi 1<sup>er</sup> juillet, nous sommes partis en car pour aller voir la coupe du monde de baby-foot à Nantes Beaulieu. C'était une belle journée. Nous avons observé des joueurs professionnels, nous avons joué au baby-foot, et même sur un baby-foot géant!







#### C'est la fin de l'année!

Dans notre classe, nous disons au revoir à Alix et Ceylia qui changent d'école à la rentrée prochaine.

Merci à tous les enfants et les parents qui nous ont permis de vivre une belle année en GS-CP et de partager de bons moments !

Et maintenant, c'est le moment tant attendu des vacances d'été avant de se retrouver en septembre pour une nouvelle année!

# BONNES VACANCES!

